

# Dos bandas de música y un coro, novedades en la procesión de Pamplona

Diariodenoticias.com

Katrin Pereda - Viernes, 6 de Abril de 2012

Los trajes de los romanos se han renovado y el Sepulcro se incorporará en la Catedral

Como cada año, la Hermandad de la Pasión del Señor se encuentra inmersa en la organización de la procesión del Santo Entierro que tendrá lugar hoy. Esta edición contará con varias novedades. La banda de música de Burlada y la de Barañáin, así como el coro de los Auroros de Santa María la Real de Pamplona, participarán por primera vez en la procesión. "Estábamos un poco pobres de música", indica el prior, Juan Miguel Arriazu Larrambeberé. Asimismo, el paso del Santo Sepulcro, que también cumple 125º años, se incorporará a la procesión desde la Catedral, cuando habitualmente salía desde la sede. Además, se contará con trajes renovados, como el equipamiento de los romanos, y algunos figurantes estrenarán ropajes nuevos. "Aunque la procesión no admite mucha novedad, se trata de ir mejorándola", señala Arriazu.

La procesión saldrá a las 19.30 horas de la sede de la Hermandad (C/Dormitalería, 13). El recorrido será el habitual y participarán al menos 2.000 personas. Verónica Zubiaur Chalmeta representará a la Verónica. Respecto a la meteorología, habrá que estar pendiente del cielo, ya que se prevé que hoy puedan producirse precipitaciones débiles o moderadas. En ese caso, se celebrará un Vía Crucis en la Catedral, donde se pronunciaría el sermón de la Soledad, y retorno de La Dolorosa a San Lorenzo